

München, 14.12.2016

Rechtsreferendare gesucht

Die Verbraucherzentrale Bayern ist eine anbieterunabhängige, überwiegend öffentlich finanzierte und gemeinnützige Organisation. Wir informieren, beraten und unterstützen Verbraucherinnen und Verbraucher in Fragen des privaten Konsums. Darüber hinaus sind wir eine qualifizierte Einrichtung im Sinne des Unterlassungsklagengesetzes (UKlaG). In unserer Geschäftsstelle in München und 16 Beratungsstellen in Bayern beschäftigen wir etwa 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Die Verbraucherzentrale Bayern sucht für ihre Geschäftsstelle in München zivilrechtlich und wirtschaftsrechtlich orientierte Referendarinnen und Referendare.

- Während Ihrer Ausbildung werden Sie mit den Aufgaben der Verbraucherzentrale Bayern vertraut gemacht und an den konkreten Arbeitsabläufen beteiligt.
- Im Rahmen der Verbandsklagetätigkeit arbeiten Sie an der Prüfung juristischer Sachverhalte zur Vorbereitung gerichtlicher und außergerichtlicher Unterlassungsverfahren nach dem Gesetz gegen den unlauteren Wettbewerb (UWG) mit.
- Auch die rechtliche Überprüfung Allgemeiner Geschäftsbedingungen gehört zu Ihren Tätigkeiten.
- Weitere Aufgaben sind die interne Prozessbetreuung, die schriftliche Verbraucherberatung, die Verfassung kleinerer Rechtsgutachten, die Korrespondenz mit Unternehmen oder Rechtsanwaltskanzleien sowie die Internetrecherche.

Sind Sie interessiert, einen Teil Ihrer Ausbildung während Ihres Rechtsreferendariats bei uns zu absolvieren? Dann wenden Sie sich bitte an die **Verbraucherzentrale Bayern, Referat Markt und Recht per E-Mail unter recht@vzbayern.de**.